

# Revisión del Nivel de Precios Café Hará OIC

LONDRES, noviembre 17 (AP). El Presidente de la Organización Internacional del Café (OIC), George Ford, anunció hoy que los productores se habían comprometido a no tomar medidas unilaterales de manipulación del precio del producto.

Tras una reunión de dos días celebrada por la Junta Directiva de la OIC, Ford anunció que la entidad ha resuelto llevar a efecto una revisión del nivel de precios,

## Cierra con Boja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 17. (AP). La Bolsa bajó hoy moderadamente en negociaciones activas mientras los inversionistas aguardaban las más recientes cifras oficiales sobre el monto del circulante en el país.

El promedio Dow Jones bajó 5.20 a 831.86.

Las bajas superaron a las alzas en proporción de 8-7 en la Bolsa y el volumen fue de 25.11 millones de acciones.

El índice compuesto de la Bolsa

—Favor pase a la Pág. 40.

previsto por vías del mecanismo de las cuotas de exportación en el Acuerdo Cafetalero Internacional.

La revisión, dijo, se haría de acuerdo con las normas surgidas del Pacto y en consultas bilaterales entre productores y consumidores.

Agregó que la Junta había solicitado al Director Ejecutivo de la OIC, el brasileño Alexandre Fontana Beltrao, que elaborara la documentación necesaria para esta revisión y la sometiera a la próxima reunión de la Junta, que se desarrollará del 12 al 19 de diciembre en Río de Janeiro.

El Pacto Cafetalero Mundial estipula que la revisión del nivel de precios puede llevarse a efecto en cualquier momento hasta el 30 de septiembre próximo, y la Junta desea acelerar este proceso a la luz de las actuales tendencias del mercado, dijo Ford.

Señaló además que, durante la reunión los productores habían dado claras seguridades de que no intentarían acciones unilaterales para fijar el nivel de los precios y que no habían acordado medida alguna de este tipo entre ellos.

La Junta resolvió asimismo

—Favor pase a la Pág. 40.

# Siguen Paralizados Barcos con Furgones en los E.U.

NUEVA YORK, Nov. 17 (AP) -- Los esfuerzos por poner fin a una huelga selectiva en las costas este y del Golfo de los Estados Unidos crecieron hoy en varios frentes, mientras seguían paralizadas las operaciones en barcos de furgones.

Pero parecían en cambio estar disminuyendo las posibilidades de someter para mañana la proposición a un voto de ratificación en los 34 puertos afectados, como había predicho un líder portuario.

Thomas Gleason, Presidente de la Asociación Internacional de Estibadores, se había mostrado esperanzado en un retorno al trabajo mañana.

Al regresar de una reunión en

Nueva Orleans, Gleason dijo que había "algunos problemas" referentes a cuanto tendrán que pagar al gremio los distintos tipos de transportadores. Dijo que los esfuerzos continuaban en el segundo puerto del país para aprobar el contrato maestro, alcanzado en principio el domingo pasado por los puertos de Maine a Virginia.

Gleason dijo que los armadores que sirven a Nueva Orleans habían hecho algunas concesiones, "pero eso no basta".

Los participantes ocultaron deliberadamente a la prensa la situación precisa de las conversaciones, incluyendo las

—Favor pase a la Pág. 32.

# Yasir Arafat Condena el Viaje de Sadat a Israel

BEIRUT, noviembre 17 (AP). El grupo guerrillero Al Fatah que preside Yasir Arafat, el mayor de los agrupados dentro de la Organización de Liberación de Palestina, condenó hoy la planeada visita a Israel del Presidente egipcio Anwar Sadat y lo exhortó a cancelarla.

La declaración de Al Fatah aquí se produjo apenas una hora después que el Primer Ministro israelí Menajem Beguin anunciase que Sadat llegaría el sábado a Israel y orará en la Mezquita Al Aqsa, en el primer día de la Fiesta

musulmana de Adha.

La declaración sigue además a los desacuerdos públicos entre Sadat y el Presidente sirio Hafez Assad, los dos principales aliados árabes en la guerra de 1973 en el Medio Oriente, también en torno al proyectado viaje.

El anuncio público de las diferencias en Damasco fue seguido por la súbita renuncia del Ministro del Exterior de Sadat, Ismail Fahmy, principal negociador egipcio en el conflicto del Medio Oriente.



**SALE PRINCESA DE HOSPITAL.** Londres, noviembre 17. Policías y público observan a la Princesa Ana, izquierda, y a su esposo Mark Phillips, centro, mientras el bebé de ambos es llevado en brazos por una niñera al abandonar hoy la Princesa el Hospital.

# No Sobrepasará el 10% Alza a Precio Petróleo

CARACAS, 17 Nov. (EFE) -- Existe un acuerdo tácito entre los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) para que el aumento en los precios de crudo no sobrepase el diez por ciento en su próxima conferencia ordinaria.

Esa conferencia se celebrará en la capital venezolana a partir del 20 de diciembre.

La información, que no menciona cifras pero insiste en que habrá consenso en Caracas, llegó aquí hoy procedente del equipo de prensa que acompaña al Presidente Carlos Andrés Pérez desde ayer, en su actual visita al Brasil.

Fuente de la comitiva oficial, en la que van seis ministros del Gobierno venezolano, señalaron que la línea moderada de la "OPEP" consiguió detener la presión de los más radicales en gestiones de última hora.

Tales revelaciones se desprenden de un detallado informe que el Ministro de Energía y Minas de Venezuela, Valentín Hernández Acosta, también en Brasil, acaba de presentar al Jefe del Estado venezolano.

Hernández Acosta pudo explorar la situación en el viaje que hizo la

semana pasada a seis países en el Medio Oriente, habiendo obtenido facilidades de transporte de todos los principales gobiernos.

Ello se interpretó no sólo como diferencia hacia el Ministro venezolano, sino como el interés de que pudiera realizar sus gestiones de consultas para lograr un acuerdo previo, el cual ya se admitió virtualmente en estos informes oficiosos.

El Ministro de Energía y Minas no hizo declaraciones a los periodistas sobre el tema, aun cuando aseguró que en Caracas habrá consenso pleno para un acuerdo de la "OPEP".

Las mismas fuentes no descartan que, en el mes que falta para la conferencia, se produzcan nuevos contactos a nivel de Ministros del Petróleo en la Organización.

En círculos privados de la comitiva del Presidente Pérez, se especula sobre la posibilidad de que "ese aumento moderado" de que se habla está entre un cinco y un ocho por ciento, lo que coincide con la recomendación técnica que recientemente hizo en Viena la Comisión Económica de la "OPEP".

## "Día sin Tabaco" Celebran en E.U.

WASHINGTON, 17 Nov. (EFE) -- Millones de norteamericanos dejarán hoy de fumar en celebración del "Día sin tabaco" convocado por la Sociedad contra el cáncer.

Con lemas como "tire su cigarrillo" y "deje de fumar" la sociedad, apoyada por numerosas organizaciones oficiales y privadas, se propone que los norteamericanos abandonen el tabaco, al menos por un día.

Los dirigentes de la Sociedad contra el cáncer esperan que de los millones que dejen de fumar un día, al menos unos miles lo hagan para siempre.

El Secretario de Salud, Educación y Bienestar, Joseph Califano, se unió a los organizadores con un mensaje a los norteamericanos "animando a los 54 millones".

—Favor pase a la Pág. 55.

# Un Error en Decreto Azucarero Causa Dolores de Cabeza en E.U.

WASHINGTON, noviembre 17. (AP). Un decreto de aumentos tarifarios suscrito por el Presidente Jimmy Carter está causando serios dolores de cabeza entre los funcionarios de la Administración norteamericana a raíz de un error deslizado en su texto, que podría producir efectos opuestos a los perseguidos con la medida.

Funcionarios estadounidenses descubrieron en el nuevo programa de Carter, cuya finalidad es proteger a los productores azucareros locales contra el ingreso de azúcar extranjero de bajo precio, una escapatoria legal, que permitiría eludir la aplicación de la medida.

Si este error no se subsana, el mercado local podría verse anegado por dos millones de toneladas de azúcar no deseado que precipitaría una caída de los precios y obligaría al Gobierno a pagar este año 540 millones de dólares a los productores estadounidenses.

"Parece una broma pesada", comentó James Agnew, un experto

azucarero del Departamento de Agricultura, que colaboró en la elaboración del programa.

Lynn Daft, Asesor de la Casa Blanca en Cuestiones Agrícolas, dijo a su vez que "se está estudiando la manera de remediar el problema", y agregó: "Pero yo no estoy demasiado contento, y tampoco lo estará el Presidente cuando se entere".

Sin embargo, no será fácil reparar el error, a juicio de los expertos, de hecho, nadie parece haber dado aún con una fórmula eficaz y de Justicia, juntamente con asesores letrados de otros organismos competentes, están trabajando horas adicionales en busca de una salida.

"Confío en que el ingenio de la burocracia norteamericana acierte con alguna solución", expresó un funcionario.

"Eliminaremos el error", aseguró Daft. "Sólo quiero

—Favor pase a la Pág. 42.



**DIPLOMÁTICOS CUBANOS EXPULSADOS.** Mogadishu, Somalia, noviembre 17. Diplomáticos y consejeros cubanos y sus familiares parten el martes de Somalia, después que este país rompió relaciones diplomáticas con Cuba.